



CONCEPT DU PROJET NATURE CARE

Depuis plusieurs années, nous constatons une augmentation des activités de loisirs pratiquées dans la nature.

Cette nombreuse présence humaine peut porter préjudice à la faune sauvage en cas de comportement inadapté. Les animaux sont particulièrement vulnérables aux dérangements durant certaines périodes, soit en saison hivernale, pendant la période des amours et lors des naissances.

Afin de sensibiliser le public à cette problématique, la Diana d'Illeiez a mis sur pied le projet Nature Care. Des panneaux didactiques et de sensibilisation ont été installés aux endroits stratégiques de notre vallée. Ils visent particulièrement à informer les randonneurs, les skieurs hors-piste et les détenteurs de chiens.

Connaître la faune alpine et adapter son comportement permettent de diminuer fortement les dérangements et ainsi sauvegarder nos merveilleux animaux de montagne.

Cette initiative a été soutenue par les communes du Val d'Illeiez, les installations de remontées mécaniques des Portes du Soleil Suisse ainsi que par le fonds d'amélioration écologique de la Vièze (ECO-Vièze) qui a financé une grande partie du projet.

Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir dans la nature et espérons que vous ne resterez pas insensibles à la fragilité de la faune sauvage.

Le Comité de la Diana